



#### EDITORIAL XIV MEDIA MARATÓN CIUDAD DE SALAMANCA

Nace una nueva edición de una carrera a la que este año le hemos puesto vestido nuevo. Partimos con una imagen totalmente renovada en nuestra web, redes sociales, diseño de cartelería, obsequios. El nuevo paso por la portada de nuestras catedrales nos presta su imagen y se convierte en emblema.

De nuevo hemos cargado pilas y con el cariño de siempre hacia nuestra carrera estamos trabajando para que el próximo 1 de marzo podáis disfrutar de la Salamanca Ciudad Patrimonio de la Humanidad.

Percibimos un nuevo aumento de la pasión por el atletismo popular especialmente con la incorporación femenina que nos alegra enormemente y a la que queremos responder con iniciativas como la clasificación por equipos en categoría femenina.

Una gran fortaleza de la carrera es la enorme fidelidad que se ha creado a lo largo de los años empezando por el equipo organizador cuya labor altruista se acompaña de nuestros voluntarios que responden año tras año. Fieles son también nuestros patrocinadores encabezados por el Ayuntamiento de Salamanca y Laboral Kutxa a los que se ha unido la Junta de Castilla y León. A ellos le siguen casi 80 empresas y casas comerciales sin cuya presencia nada de esto sería posible.

Han pasado 16 años desde que este sueño se empezó a gestar y se nutre de vuestra ilusión.

#### ILUSIONATÉ UNA VEZ MÁS

Bienvenidos a la XIV edición de la Media Maratón ciudad de Salamanca.